

4月1日は年度の初め、転勤、配属替えなどであいさつ回りが大変です。業務引継ぎも慌ただしく、以前の従事者に電話を掛けることがしばしばです。書類と口頭ですべてを引き継ぐのは非常に難しいです。仕事を重ねていながら連絡を取るのが良いですが、そのようにはいかない時も多く、悪戦苦闘の新年度ですね。新しいことを取り入れようとするキラキラとした眼が美しいです。「明るく、楽しく、元気よく」2025年度が始まりました。

新しいスーツに真新しいネクタイ、襟元を気にしながら改札口へ急ぐ若者。あ、今日からサラリーマン1年生の始まりか。今年は桜の開花がこの日に合わせて美しい花を咲かせてくれたと思ったら、真冬のような寒い朝。おまけに冷たい雨がしとしと、ピカピカの靴が濡れてしまうだろうな。私も50年前を思い出し、新たな思いで1年をスタートさせようと、公民館への道を急ぎます。

今年度は橋本公民館設立75周年です。1950年旭小学校に併設して始まった公民館は、1970年以降は独立した建物で、地域の皆さんの拠り所として歩んでまいりました。2000年にはシティプラザはしもとの建設に伴い、現在のビル6階に引っ越しして、広々とした、多くの部屋を擁したワンフロアの公民館となりました。今後も地域の皆さんが気楽に寄ることが出来る公民館であり続けたいと思います。

4月1日

橋本公民館長 伊藤孝久